

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DRAME

Le corps d'un ressortissant ghanéen, Koffi, a été retrouvé jeudi dans une flaqué d'eau à Essassa, dans le 2<sup>e</sup> arrondissement de Ntoum. Il aurait été tué la nuit précédente à coups de marteau par un compatriote, qui aurait ainsi mis ses menaces à exécution. Ce dernier est en fuite.

**Page 8**

## CONDAMNATION

Le glaive de la justice s'est lourdement abattu sur Lionel Zogo Allogo, condamné cette semaine en session criminelle à 30 ans de réclusion (dont 5 avec sursis) pour le meurtre de l'intendant de la présidence de la République, Jean-Louis Coulon, en 2012. Il avait alors 22 ans.

**Page 8**

# QUALIFIÉS, ET APRÈS ?

LEUR qualification pour la Can-2021 au Cameroun en poche, les Panthères du Gabon et leur encadrement doivent désormais se pencher sur les moyens pour élargir, renforcer et enrichir un groupe qui a montré de la qualité. Un chantier qui débute avec le match de lundi à Luanda - certains cadres (Aubameyang, Lemina, Bouanga) seront absents. Et doit se poursuivre avec le redémarrage du National-Foot ou les éliminatoires du Mondial-2022.

**Pages 2 & 3**



## POUR MOI...

LE 5<sup>e</sup> adjoint au maire de Libreville, que j'ai appris, a engagé par le 4<sup>e</sup> arrondissement, une opération de désinfection des écoles publiques. J'ignore si, d'ici à lundi, jour de retour de nos mwanas à l'école, les responsables municipaux auront fait le tour de l'ensemble des établissements de la capitale. Mais voilà une initiative à saluer.

A moins que cela m'ait échappé, moi, Makaya, je regrette en effet que nos autorités de la Santé, du Minéduc et d'ailleurs n'aient pas mis à profit cette semaine de vacances scolaires pour mener une campagne d'ampleur de ce type, quoi. Au plus fort de la pandémie de Covid-19, cela n'aurait pas été un luxe, bien au contraire.

Car, au fond, que sait-on réellement de la situation de l'épidémie dans nos écoles, lycées et collèges ? Il y a une vraie chape de plomb, une sorte d'omerta sur le sujet, comme si ceux censés le traiter étaient tétanisés par la réalité qu'ils découvriront. Parce qu'il ne faut pas se mentir : le dispositif de prévention est notoirement insuffisant à l'école, alors que s'y concentrent un grand nombre d'élèves, dans des espaces clos, de surcroît. Et ce pendant des heures.

On a beau dire, au vu de leur âge, qu'ils ne risquent pas grand-chose eux-mêmes. Mais le virus, ils peuvent le transporter à la maison, contaminer des parents qui, pour certains, sont fragiles. Et cela s'est peut-être même déjà produit.

C'est vrai, rouvrir les écoles a été une décision courageuse et, même, salutaire à bien des égards. Mais le prix à payer ne doit pas être élevé. Et, en tout état de cause, les autorités doivent veiller à l'application d'un protocole sanitaire aussi strict que possible, quoi.

...**MAKAYA**

**Retrait**  
sur les **GAB BGFIBank**  
via **Moov Money**

Services sans carte

Composez  
**\*555\*3\*2#**

moov-africa.ga / Service client 500

Moov Africa  
Gabon Telecom

BGFIBank  
Moov Money